

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

30.12.2023

1. Medieninformation Polizeidirektion Görlitz Silvesterrakete in Einkaufspassage gezündet

Verantwortlich: Nick Möbus (nm), Stefan Blasko (sb)

Silvesterrakete in Einkaufspassage gezündet

Weißwasser/O.L., Sachsendamm

29.12.2023, 21:30 Uhr

Am Freitagabend meldete eine Bürgerin, dass in der Passage am Sachsendamm in Weißwasser Pyrotechnik gezündet wurde. Bei genauerer Betrachtung stellte sich heraus, dass eine Silvester-Rakete der Kategorie 2 in der Passage abgefeuert wurde. Im Rahmen der Ermittlungen vor Ort konnten zwei Jugendliche als Verursacher bekannt gemacht werden. Den 16-Jährigen und die 15-Jährige erwarten nun Ordnungswidrigkeitenanzeigen. Personen oder Sachwerte kamen nicht zu Schaden.

Das in Deutschland zugelassene Silvesterfeuerwerk darf in der Zeit vom 2 Januar bis 30 Dezember nur durch Inhaber einer Erlaubnis, eines Befähigungsscheines oder einer Ausnahmegewilligung abgebrannt werden. Lediglich für den 31. Dezember und den 1. Januar gibt es eine Ausnahme. In diesem Zeitraum dürfen Pyrotechnische Gegenstände der Kategorie 2 auch von Personen abgebrannt werden, die das 18. Lebensjahr vollendet haben.

Die Polizei weist darauf hin, dass im Umgang mit Pyrotechnik erhöhte Vorsicht geboten ist. Eine fehlerhafte Anwendung kann zu Personen- und Sachschäden führen. (nm)

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Reifen beräumt

BAB 4, Görlitz – Dresden, zwischen Weißenberg und Bautzes-West

29.12.2023, 08:15 Uhr

Ein hilfsbereiter Bürger meldete der Polizei, dass er auf der A 4 kurz vor Bautzen-West einen Reifen von der rechten Fahrspur geräumt hat. Die edlen Motive des Bürgers werden nicht in Abrede gestellt, jedoch sollte in solchen Fällen lieber der Notruf gewählt werden. Von einem selbständigen Anhalten und Betreten der Autobahn sollte Abstand genommen werden, da dieses mit einem unkalkulierbaren Risiko für sich selbst und andere einhergeht. (sb)

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Katalysator entwendet

Bautzen, Otto-Nagel-Straße

27.12.2023, 17:00 Uhr – 28.12.2023, 11:00 Uhr

In der Nacht zu Donnerstag wurde durch unbekannte Täter der Katalysator eines VW Polo auf der Otto-Nagel-Straße in Bautzen entwendet. Die Diebe trennten das Objekt ihrer Begierde aus der Auspuffanlage und verursachten so Sachschaden in Höhe von circa 250 Euro. Der Diebstahlschaden beläuft sich auf ungefähr 100 Euro. Das Polizeirevier Bautzen hat die Ermittlungen aufgenommen. (sb)

Gartenlaubeneinbruch

Bischofswerda, Drebnitzer Weg

28.12.2023 – 29.12.2023, 23:00 Uhr

Freitagnacht wurde bekannt, dass in den letzten Tagen in Bischofswerda in eine Gartenlaube am Drebnitzer Weg eingebrochen wurde. Die unbekanntes Täter drangen gewaltsam in die Gartenlaube ein und verursachten dabei Sachschaden in Höhe von etwa 200 Euro. Es wurden mehrere Werkzeuge und Poolzubehör entwendet. Der vorläufige Diebstahlschaden beläuft sich auf circa 2.500 Euro. Der Kriminaldienst hat die Ermittlungen aufgenommen. (sb)

Jugendclub beschädigt

Malschwitz, Rackeler Dorfstraße

29.12.2023, 14:17 Uhr – 29.12.2023, 15:40 Uhr

Am Freitagnachmittag drangen unbekannte Täter auf das Gelände des Jugendclubs in Malschwitz auf der Rackeler Dorfstraße ein. Dort beschädigten sie das Inventar sowie das Gebäude selbst. Zudem

entwendeten die Täter ein amtliches Kennzeichen eines dort abgestellten Pkw Anhängers. Der Sachschaden wird mit ungefähr 2.700 Euro beziffert. Der Stehlschaden beläuft sich auf etwa 25 Euro. Das Polizeirevier Bautzen hat die Ermittlungen aufgenommen. (sb)

Verkehrsunfall mit einer schwerverletzten Person

B97, zwischen Hoyerswerda und Spremberg

29.12.2023, 13:07 Uhr

Eine 59-jährige Audi-Fahrerin befuhr die B97 von Hoyerswerda in Richtung Spremberg. Auf gerader Strecke kam sie aus bisher ungeklärter Ursache Höhe Spreetal nach rechts von der Fahrbahn ab und fuhr in den angrenzenden Straßengraben. In der Folge überschlug sich der Pkw und kam etwa 200 Meter nach dem Abkommen von der Fahrbahn auf dem Dach zum Liegen. Die schwerverletzte Fahrerin wurde mit einem Rettungshubschrauber in ein Krankenhaus geflogen. Die B97 war bis 16:30 Uhr komplett gesperrt. Der Sachschaden wird mit circa 25.000 Euro beziffert. Der Verkehrsunfalldienst der Polizeidirektion Görlitz kam zum Einsatz und hat die Ermittlungen aufgenommen. (sb)

Alkohol am Steuer

Hoyerswerda, Dr.-Wilhelm-Külz-Straße

29.12.2023, 19:09 Uhr

Am frühen Freitagabend kontrollierten Beamte des Polizeireviers Hoyerswerda auf der Dr.-Wilhelm-Külz-Straße einen Pkw Suzuki. Die Fahrerin erregte die Aufmerksamkeit der Beamten, da sie die Beleuchtung ihres Pkw nicht eingeschaltet hatte. Während der Kontrolle stellten die Beamten Alkoholgeruch bei der Fahrerin fest. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab umgerechnet 1,14 Promille. Dieser Wert hatte eine Blutentnahme, die Sicherstellung des Führerscheins und eine Anzeige wegen Trunkenheit im Verkehr zur Folge. (sb)

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Betrunken unterwegs

Görlitz, Heilige-Grab-Straße

29.12.2023, 21:25 Uhr

Polizisten des Einsatzzuges haben am Freitagabend einen BMW auf der Heilige-Grab-Straße in Görlitz einer Kontrolle unterzogen. Beim 36-jährigen Fahrer stellten sie Alkoholgeruch fest. Der durchgeführte Test ergab einen Wert von umgerechnet 2,66 Promille. Es folgte eine Blutentnahme auf dem

Revier Görlitz. Außerdem war der Deutsche nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis. Ihn erwarten nun Anzeigen wegen Trunkenheit im Verkehr und des Fahrens ohne Fahrerlaubnis. (nm)

Geschwindigkeitsüberwachung

Görlitz, Girbigsdorfer Straße

29.12.2023, 18:50 Uhr - 19:50 Uhr

Am Freitagabend waren Beamte des örtlichen Reviers auf der Jagd nach Temposündern. Dazu stellten sie ihr Messgerät in einem Bereich auf, in welchem die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h beschränkt ist. Im Verlauf von 60 Minuten wurden am Klinikum 21 Fahrzeuge gemessen, von denen zwei zu schnell unterwegs waren. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug dabei 43 km/h. (nm)

E-Bike entwendet

Großschönau, Jonsdorfer Straße

28.12.2023, 15:00 Uhr - 29.12.2023, 09:30 Uhr

Zwischen Donnerstag und Freitag begaben sich Unbekannte auf das Gelände eines Campingplatzes auf der Jonsdorfer Straße in Großschönau. Hier entwendeten sie Pedelec der Marke Scott-Genius. Das angeschlossene Hinterrad ließen die Unbekannten am Tatort zurück. Die Akkus, sowie die Bedieneinheit bewahrte der Eigentümer gesondert auf. Der Stehlschaden wird mit circa 7.500 Euro beziffert. Polizeibeamte sicherten Spuren. Der örtliche Kriminaldienst wird sich mit dem Fall befassen. (nm)

Mehrere Garagen aufgebrochen

Ebersbach-Neugersdorf, OT Ebersbach, Rosenstraße

26.12.2023, 13:00 Uhr - 29.12.2023, 14:30 Uhr

Unbekannte haben zwischen Dienstag und Freitag insgesamt 15 Garagen auf der Rosenstraße in Ebersbach aufgebrochen. Was genau entwendet wurde, ist bisher noch nicht bekannt. Es entstand Sachschaden von circa 1.500 Euro. Der zuständige Kriminaldienst ermittelt. (nm)

Brand eines Einfamilienhauses

Strahwalde, Niedere Dorfstraße

29.12.2023, 07:15 Uhr

Am Freitagmorgen rückten Feuerwehr und Polizei zur Niederen Dorfstraße nach Strahwalde aus. Dort brannte der Dachstuhl eines Einfamilienhauses. Die Eigentümer befanden sich zum Zeitpunkt des Brandes nicht im Haus. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf circa 150.000 Euro. Die Polizei geht derzeit von einem technischen Defekt aus. Ein Brandursachenermittler der Polizei wird noch zum Einsatz kommen. Das Haus ist derzeit nicht bewohnbar. (nm)